

SAPA129

Kapolda Jabar Tinjau Pengamanan Arus Balik di Pos Polisi Hoegeng Bogor, Tekankan Keseimbangan One Way dan Pelayanan Humanis

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Mar 23, 2026 - 20:53



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Rudi Setiawan, S.H., S.I.K., M.H., melaksanakan kunjungan kerja ke Pos Polisi Hoegeng, Polres Bogor, Senin

(23/3/2026), dalam rangka memastikan kesiapan pengamanan arus balik mudik Idul Fitri 1447 H di wilayah hukum Polda Jawa Barat.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolda Jabar didampingi sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polda Jabar dan disambut langsung oleh Kapolres Bogor AKBP Wikha Ardilestanto, S.H., S.I.K., M.Si., beserta jajaran di Pos Polisi Hoegeng, Ciawi, Kabupaten Bogor.

Kunjungan diawali dengan pengecekan Pos Polisi Hoegeng serta paparan dari Kapolres Bogor dan Kasat Lantas terkait cara bertindak (CB) pengaturan lalu lintas, termasuk volume kendaraan yang masuk ke kawasan Puncak selama periode arus balik.

Dalam arahnya, Kapolda Jabar menekankan pentingnya keseimbangan dalam penerapan rekayasa lalu lintas, khususnya sistem one way, agar tidak menimbulkan penumpukan kendaraan yang terlalu lama di satu titik.

“Kita harus memperhatikan masyarakat yang sudah menunggu lama akibat one way, sehingga perlu adanya keseimbangan dalam pengaturan arus lalu lintas,” tegas Kapolda Jabar.

Selain itu, Kapolda Jabar juga mengingatkan jajaran untuk terus membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat guna menghindari potensi komplain maupun gesekan di lapangan. Pendekatan humanis dinilai menjadi kunci dalam menjaga situasi tetap kondusif.

Kapolda Jabar juga menginstruksikan agar disiapkan kantong-kantong parkir sebagai langkah antisipasi saat pemberlakuan rekayasa lalu lintas berlangsung, guna mengurai kepadatan kendaraan.

Usai kegiatan peninjauan, Kapolda Jabar memberikan apresiasi kepada personel yang terlibat dalam Operasi Ketupat Lodaya 2026 dengan membagikan bantuan sosial berupa sembako sebagai bentuk dukungan moril di lapangan.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi wawancara bersama awak media, sebelum Kapolda Jabar bersama rombongan melanjutkan perjalanan menuju wilayah Garut.

Selama rangkaian kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif.

Polda Jawa Barat menegaskan komitmennya untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam pengamanan arus mudik dan balik Lebaran, demi terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas.

Bandung 23 Maret 2026

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar